

COMMUNIQUE DE PRESSE

Poissy, 20 avril 2018

Eurorepar améliore sa visibilité en s'affichant dans TecDoc

- **La gamme multimarque Eurorepar gagne en visibilité et en notoriété auprès des acteurs de la rechange Indépendante ;**
- **Un soin particulier a été apporté à la présentation et à la qualité des informations techniques ;**
- **Eurorepar prend ainsi un coup d'avance sur les gammes comparables du secteur.**

Conformément à sa stratégie d'expansion et de notoriété, Eurorepar, la gamme multimarque de pièces de rechange et d'accessoires du Groupe PSA, a fait le choix d'apparaître dans le catalogue numérique de référence destiné à l'ensemble des professionnels de la Rechange: TecDoc.

L'intégration des références de la gamme Eurorepar se fera progressivement par ligne de produits et par région. Elle contribuera à assurer une visibilité mondiale à la marque et lui permettra de toucher de nouveaux territoires et de nouveaux clients.

Un soin particulier a été apporté à la présentation et à la qualité des informations techniques contenues dans la plateforme. Tous les produits font l'objet d'une présentation détaillée, comparable à celles des meilleurs équipementiers (photos des pièces, dimensions, critères techniques...). La précision des affectations véhicules et des cross, réalisés par les équipes Eurorepar, permettent aux utilisateurs de TecDoc de trouver la bonne référence de pièces facilement.

« La gamme Eurorepar rejoint ainsi les grands de la rechange indépendante. . En plus de son rapport qualité/prix/performance au meilleur niveau, elle disposera en effet désormais d'une excellente visibilité : un atout supplémentaire pour accroître nos ventes et atteindre notre objectif : Eurorepar Everywhere ! » se réjouit Delphine Lafon-Degrange, Directrice de la Business Unit Independant AfterMarket du Groupe PSA.